

INICIATIVA

La Asociación de Vecinos de Masías elabora y reparte un plano del barrio

J. T. , Moncada

La Asociación de Vecinos de Masías, en colaboración con el Ayuntamiento de Moncada, ha editado un plano y una guía de la calles del barrio. La asociación pretende evitar la confusión existente en el barrio con la señalización de las calles, identificadas con números.

El plano divide el barrio en la zona próxima al término de Bétera, de la cooperativa; de la estación, el área de *Els Fornets*, el Grau, la zona de Jardines de Masías, de la Calera y de las Maravillas. Cada zona se identifica con un color. El plano, repartido por la asociación, incluye un listado de calles y de números y direcciones de interés.